
本校生徒会長 中村健二郎君 管内｢スマホ・ライン等いじめ防止会議」(12月10日

於小樽商業高校)で提言しました。

ラインなどSNSによるトラブルを防ぐには､生徒会が中心になって何らかのアクションを起こしましょう、と呼びか

けました。

右端が中村生徒会長


